

平成30年度
1学年だより

わ 車輪

厚木市立玉川中学校
平成30年11月5日発行

大きな学校行事が無事に終了しました

二学期が始まってあっという間に時間が過ぎていきました。夏から秋に季節が移り変わる中で、七沢での校外学習と初めての文化発表会を無事に終え、入学したての頃から振り返るとずいぶんたくましく活動する様子が見られるようになってきました。さまざまな経験を通して成長する姿に、感動を覚えずにはられない今日この頃です。学習面や生活面での充実した時間を過ごせるよう、大きな学校行事を通して培った人間関係を今後もさらに広げていきましょう。

【七沢での校外学習 生徒の感想】

野外炊事のときに野菜を切るのを手伝ってくれたり、自分のではないちがう人のお皿やスプーンを洗ってあげたり、とても協力できたと思います。ドッジボール大会では作戦をたてて優勝することができました。

全員が協力して楽しむことができて良かったです。係のレクでは決めたことをしっかりとやって上手にレクを回すことができました。時間がのびることなくきっちり終わらせることもできて良かったです。

私は野外炊事が一番良かったです。七沢のアンドリューやマーボ（七沢自然ふれあいセンターの職員の方々）が丁寧にわかりやすく教えてくれたおかげで、とてもおいしいカレーが作れました。日野岡先生や小島先生がカレーを食べにきてくれて、「おいしい!」と言ってくれたのがうれしかったです。

楽しくてあっという間に終わってしまいました。カレー作りやレクなどみんなで協力してできたことが、この上ない思い出として、自分のなかに刻むことができました。来年や再来年の校外学習につなげていきたいです。



七沢では好天に恵まれ、みんなで元気よくカレー作りやレクリエーションを楽しむことができました！この経験を来年の活動にもつなげていきましょう。

【文化発表会 生徒の感想】

緊張してしまったのか、当日ではピアノのミスタッチが数回ありました。しかし、2番ではクラスのみんが歌っているリズムに合わせて楽しく弾くことができたので良かったです。

本番ではリハーサルの反省もふまえて大きな声で歌えたと思うし、強弱なども意識して歌えたと思います。賞を取れなくて悔しかったですが、しっかり練習できていたからこそその気持ちだと思います。

違う学年の人たちの合唱を見て学んだことがたくさんあったので、次に文化発表会を行うときに学んだことを生かしたいと思う。

本番までがんばって歌ってきたから、全力で歌えました。最初は声が小さかったけど、だんだん練習していくたびに大きくなってよかったです。

本番すごい緊張して、笑顔でできるかなと思ったけど、意外とできたと思う。パートリーダーに教わったこともしっかり意識してがんばれたと思う。

少し緊張したけど、練習と同じようにしっかり声も出したし、音程も合っていたと思うので、練習の成果を発揮できた。大勢の前で歌えて楽しかったです。

初めてでわからないことが多かったけど、わかりやすく文化委員さんが教えてくれてよかった。みんなの仲を深めて良く取り組めた文化発表会だった。

各クラスみんな歌がうまくて、すごく緊張したけど、自分なりの歌を歌えた。展示やステージ発表もすごく楽しかった。



今月は二学期期末試験があります

11月29日（木）、30日（金）には二学期期末試験が行われます。普段の学習の成果を発揮できるよう、しっかり努力を重ねましょう。また、提出物の期限をしっかりと確認して、出し忘れることのないようにしましょう。

11月29日（木）					11月30日（金）			
1	2	3	4	5	1	2	3	4
社会	技家	英語	美術	保体	国語	音楽	理科	数学

